



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Patroli Ronda Malam Polsek Pagelaran untuk Menjaga Kamtibmas kontrol Pos Ronda diwilayahnya

Cianjur - CIANJUR.FR.N.CO.ID

Aug 22, 2023 - 08:42



Polres Cianjur Polda Jabar - Upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat terus dijalankan oleh Polsek Pagelaran. Pada malam ini, IPTU Gilang Komara dan Aiptu Asep Hendra melaksanakan Patroli Ronda Malam sebagai langkah antisipasi terhadap potensi gangguan kamtibmas di wilayah

hukum Polsek Pagelaran.

Patroli Ronda Malam dilakukan di dua lokasi penting, yaitu di Kp Cibeurem, Ds. Sindangkerta, Kecamatan Pagelaran, serta di Kp. Cicurug, Ds. Sindangkerta, Kecamatan Pagelaran. Kedua titik tersebut dianggap rawan dan perlu mendapatkan pengawasan ekstra pada malam hari, agar keamanan tetap terjaga.

IPTU Gilang Komara dan Aiptu Asep Hendra melakukan patroli dengan tugas dan tanggung jawab yang serius. Dalam patroli ini, mereka melakukan kontrol ronda malam, menjaga kewaspadaan di sekitar kedua kawasan tersebut. Langkah ini merupakan bentuk responsif dalam menjaga situasi kamtibmas.

"Patroli ronda malam ini adalah bentuk kepedulian kami terhadap keamanan masyarakat. Kami berharap masyarakat dapat merasa aman dan nyaman dengan adanya kegiatan ini," ujar IPTU Gilang Komara.

Kegiatan patroli ini mendapat apresiasi dari warga sekitar. "Kami merasa terlindungi dengan adanya polisi yang patroli di malam hari. Ini memberikan rasa aman bagi kami," ungkap salah seorang warga.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Pagelaran AKP Isep Sukana, menyatakan bahwa kegiatan patroli ronda malam ini merupakan upaya nyata dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif. "Kami terus berusaha memberikan pelayanan dan perlindungan terbaik kepada masyarakat," ujarnya.

Dengan melaksanakan patroli ronda malam seperti ini, Polsek Pagelaran menunjukkan komitmen dalam menjaga keamanan di wilayahnya. Melalui langkah-langkah proaktif seperti ini, diharapkan potensi gangguan kamtibmas dapat diminimalisir, menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat.